



¿Adiós Patria?

ESPECIAL

Santiago de Chile 15 de noviembre 2019

TRIUNFO COMUNISTA

Hoy, 15 de Noviembre de 2019, se firmó un acuerdo politiquero llamado “de la Paz” con el que se pretende demoler y pulverizar la Constitución Política Chilena, creada originalmente por los mejores abogados constitucionalistas para regir el CHILE reconstruido tras la hecatombe marxista 70-73, y mutilada, prostituida y deformada por sucesivos gobiernos democráticos antichilenos.

La pesadilla diaria de criminalidad y vandalismo que hemos sufrido por casi un mes se inició con la hipócrita demanda ‘social’ por cambios en la ordenación de la vida republicana y que solucionaran los graves problemas que aquejan a la comunidad en más de un 90%. El partido comunista con sus secuaces frenteamplistas y socialistas se unió con los narcotraficantes y la delincuencia común a fin de programar a partir de allí la destrucción organizada de la Patria, con el objetivo final de obligar a una asamblea constituyente, cumpliendo así con el primer paso fijado por el Foro de Sao Paulo para instaurar una dictadura comunista.

El tan aplaudido Acuerdo pretende santificar esta herramienta pro dictadura comunista luego de manipular los largamente debilitados cerebritos de “la gente”, que de un momento pasó de sus demandas por mejores pensiones, mejores sueldos, mejor salud, mejor educación, etc. a una afiebrada sed de nueva Constitución, pero sin tener idea de por qué, sin haber leído jamás la Constitución vigente ni saber realmente qué cambios decían querer. Para ello salieron todos con sus estúpidas cacerolas a cumplir su papel de tontos útiles profesionales, especialmente después de mediodía luego de levantarse y desayunar, mientras la gran mayoría de Chilenos se había levantado más temprano que antes para ir dificultosamente a sus trabajos, con vergüenza y gran responsabilidad, las mismas que le faltan a los ‘manifestantes pacíficos’.

Resultado final. Se pergeñará una nueva Constitución redactada por una manga de tarados e ignorantes, quizás con el concurso de politiqueros profesionales, en la que ya no habrá traba alguna para instalar un ‘gobierno’ comunista que convierta nuestro CHILE en Chilezuela.

Digno de destacar es que el partido comunista se escondió ladinamente durante el proceso, fondeando sus trapos rojos y haciendo que los tontos útiles usaran trapos mapuches y otros similares, llegando al extremo de marginarse de las discusiones finales. ¿Por qué? Porque si llegara el momento en que el pueblo nuevamente despertara y les pidiera cuentas, dirían que ellos no participaron del proceso desintegrador, que fueron otros los que lo articularon y así ellos son inocentes. Tan increíblemente descarados son su cinismo y desvergüenza, junto con su eterna astucia maquiavélica. ¡Miserables!

Por eso digo, triunfo comunista. Derrota para CHILE.

Prof. Ricardo González R.

Publicado en: <https://www.facebook.com/notes/adi%C3%B3s-patria/triunfo-comunista/2529126127360021/>